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中原公園愛護会 ～藤棚の開花について～  中原公園愛護会長 磯部正治 

新緑の美しい季節となってまいりました。日頃公園管理業務については種々お世話になっております。 

中原公園には、以前５０年もの年輪を重ねた藤の老木があり、見事な藤棚でしたが、心ない若者により根

本より１ｍ位の高さで切られて

しまいました。出て来た芽を延

ばそうと色々と苦労しましたが、

ものになる芽が出来ず、老木

はあきらめて、新規に買求め

て移植してより５年、今年よう

やく花を付ける藤棚になりまし

て、愛護会員の丹精が実りま

したので、中原にお越しの節

は見ていただきたいと思い、

御一報いたしました。 

 
 

数年後が更に楽しみなフジの花 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

チューリップとパンジー、白い柵・・・愛護会会員の日頃の手入れの賜物です 



明石町公園愛護会                   明石町公園愛護会長 高橋芳子    

街の中の公園として、1973 年（昭和 48 年）4 月 1 日に明石町公園愛護会が発足しました。現会員は 12

名で月に 2 回、1 日と 15 日を清掃日とし、その他にも草取り、朝の簡単なそうじ（空き缶、空き瓶、食べた後の

容器の片付け）、苗、球根の植え替え、消毒、簡単な枝切り

等を行なっています。 

桜、銀杏、くすのき、けやき等大きな樹木があり、夏は木

影がたくさんでき、大変涼しくお年寄りの休憩の場、仕事の

待ち合わせなど多くの方が利用されています。子どもたち

にとっては遊具「ロープウェイ」があり、大変人気があり、遊

びに来られる親子連れの姿をみかけます。 

スの種を頂いたの

って休んで行ってね、と迎えていま

す。        （次号にインタビュー記事を掲載いたします。） 

一昨年(2005 年)から子どもたちに対してたくさんの事故

や 事 件 が

多数発生しました。そこで公園に遊びに来る子どもたちを守

るには、まず見通しをよくする必要があると考え、ベンチで休

憩されている方々から、通行されている方からも目を配って

ほしいという願いと、花が少なかったので心が和む植物の美

しさから生物を大切にする心を養う気持ちをもってほしいと

思い、“どうだんつつじ”をみどり公園課の方に移植をお願

いし、そこに花を植えることにしました。昨年はコリウスと百日

草を植え

ました。今、咲いているポピーは、昨年の秋、市民プラザ

において「生きがい事業団フェスティバル」の時に頂いた

ポピーの種を蒔き、中に入られないように柵を作ったり、

まびきをし、霜よけに落葉を敷くなど、成長を楽しみにす

る日々でした。暖冬だ

ったので、ここまで大き

くなったのでしょう。4 月

になって、たくさんの「と

んがりぼうし」の蕾ができてきました。橙、うすい

黄色、うすいピンク、濃いピンクが見事に咲き

始めました。ポピーの後は何を植えたらよいかただいま思案中というところです。

黄花コスモ

で、夏から秋には公園が橙色

でいっぱいになるように努力したいと思っています。 

ビオラ、ただいま、まっ盛り、お陽さまに向かって背すじ

を伸ばして勢ぞろいです。公園の西入口にもビデオが植

えてあります。日当たりが弱いのでやや元気さに欠けて

いますが、公園に寄



岡崎上ノ入公園愛護会 

岡崎上ノ入公園愛護会長 田村正子     フジ 

 花の好きな会員ばかり、毎週「火」に「手いれ」「掃除」を、ワイワイ云いながらコミュニケーションをはかり、

活動しております。 

昨年、植えつけたチューリップ 

が見事に咲きました。 

「桜とチューリップ」 まさに春爛漫  

豪華けんらんの花舞台の公園です。 

 4 月 4 日 花見の宴を催しました。 

「歌」あり「踊り」ありで花より団子の 

方々も盛り上がり盛況でした。 

 チューリップの後のこの場所は半 

日陰の所なので次の植え付け何が 

良いか？ 

 又、毛虫、落葉の事、問題はありま 

すが、奇麗な花を魅せ楽しませてく                            奇麗に咲き揃ったチューリップ 

れたのだから、今度はお返し、お礼のつもりで「生きがいの一つとして」頑張らうとしています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      遠出をしなくても近くでこんなに素晴らしいお花見が出来ます        園内の遊具も桜の花びらでおめかしです 
 
 

  Aigo～愛護～ 次号は９月発刊です！ 
この会報は、会員皆様の各公園を「私の公園自慢」のコーナーで紹介しています。日頃の清掃や花壇の手入等、写

真や記事を募集しています。次号に掲載するには１９年８月１４日が〆切です。 

              出張取材にも伺います。お電話お待ちしています！！ 



Ｑ＆Ａこんな時どうしたらいいのですか            

          ～公園のお世話をしていて分からないこと～ 

Q：近くの公園の手入れが行き届いておらず、愛護会もないようです。   

自分の所属の愛護会は元々あったので、新しく愛護会を結成する方  

法が分からないのですが、設立の方法を教えてください。 

A：平塚市には法律上「都市公園」（※愛護会報第 6 号参照  

のこと）と呼ばれるものが平成 19 年 4 月 1 日現在、259  

園設置されています。その中で愛護会が設立されている   

のは 151 公園。愛護会の数では 134 団体です。愛護会の

数と公園数に差があるのは、1 愛護会で複数公園をお世話

してくださっている会がある為です。愛護会は任意団体ですので、  ミズバショウ 

市役所(行政)から許可によって設立するのではなく、設立したいという申請（← 

申請書があります。）をみどり公園課に提出していただくと、承認書を カン

です。 

みなさんでこの会報に色をつけてください 

パニュラ 

お渡ししております。設立に当たっての留意点は以下のとお

    愛護会のある既設の公園に、新たに設立することは出来ません。 

    ください。 

ん。 

点検・公園を守     

    設 伝えください。 

護会内外で新たな愛護会に向けて設立の兆しがございましたら、お気

  

園愛護会に所属の会員の方々の力をお借りして、内容をより充実したものにしていき

方 

を随時募集しています。 

     

り

 

 

設立に際し、会員は 10 名以上を目安としてください。 

愛護会内に「会長・副会長・会計・監査」の４役を置いて

    愛護会内での役職の兼務は出来ません。 

      他の愛護会との会員の２重登録は出来ませ

      愛護会の活動内容としては〔公園の美化清掃・安全

り育てていく意識の啓発〕がその主なものです。 

立の目途がたったら、自治会長さんにその旨お

 

愛

軽に下記問合先まで御連絡ください。また、愛護会は正式に設立してい

ないが、活動をまめにしてくださっている方が、御近所におられるよう

な場合、愛護会としてお認めすることが出来る場合もございますので、  

是非御一報ください。 

スイレンの葉 

 

 

公

たいと思っています。     
○公園や緑、花が大好きな方 

○会報を作ってみたい方 

○まちづくりに興味のある

誌面づくりに参加いただける方

（メールやお便りによるお手伝いも大歓迎です。）    

問合先                 

園課

電話:0463

メール:m

平塚市役所みどり公

-23-1111 内線 2176･2515

idori.@.city.hiratsuka.kanagawa.jp


